
Subject: Frage an langfristige Finasterid Anwender 
Posted by Nichtnormal on Mon, 15 Aug 2011 10:29:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gibt es hier Finasterid Anwender die das Produkt mindestens 2-3 Jahre genommen haben und
danach problemlos ein gesundes Kind zeugen konnten?

Es sollen sich bitte nur die Leute melden,
auf die es zutrifft oder bei denen es nicht möglich war ein Kind zu zeugen und bei denen es
erwiesen ist,
dass Fin daran Schuld ist.

Subject: Aw: Frage an langfristige Finasterid Anwender 
Posted by peci123 on Mon, 15 Aug 2011 11:47:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ich nehme Fin seit über dreizehn Jahren ohne Pause und habe vor zwei ein halb Jahren ein
kerngesundes Söhnchen von meinem Frauchen bekommen.

Grüße Pete
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